



Upace analiza las nuevas técnicas y tratamientos para la parálisis cerebral

La entidad realiza unas jornadas sobre nuevas tecnologías, alimentación, terapias y ocio

A.L. SAN FERNANDO

La Unión de Parálisis Cerebral (Upace) San Fernando celebra este año sus 40 años de vida con distintas actividades, como exposiciones y jornadas de distinta índole. Hace unos días organizaba una cita para tratar la innovación en parálisis cerebral y discapacidades afines con el objetivo de conocer todas las técnicas y tra-

tamientos nuevos que se están dando en la actualidad para mejorar la calidad de vida y la autonomía de estas personas, también de sus familiares.

En la mesa de los 40 años de la Parálisis Cerebral se realizó un recorrido asociativo pero también en técnicas y tratamientos. También se han tratados las nuevas tecnologías aplicadas a la personas con parálisis, como el tema de luces, comunicadores, la sala de juegos con que cuenta la entidad. Entre otros tratamientos se explicó la terapia respiratoria y la terapia vibrá, una técnica de fisioterapia a través de vibraciones que mejora la capaci-



Representantes políticos, de Upace y ONCE, en las jornadas de innovación

dad motora de las personas con parálisis cerebral.

Neurociencia y educación, niños prematuros o envejecimiento activo (sobre el ocio) han sido otros temas que se han expuesto en las jornadas. También se ha desarrollado una mesa sobre alimentos texturizados: para que estas personas disfruten de la comida, de cada ingrediente sin triturarlos todos juntos, gracias a trabajar cada producto con gelatina que permite montar el plato elemento a elemento. Como una ensalada triturada, pero la lechuga el tomate o el atún por separado.

A las jornadas acudieron el segundo día el vicepresidente y consejero de Presidencia de la Junta, Manuel Jiménez Barrios; la alcaldesa, Patricia Cavada; el delegado del gobierno andaluz en Cádiz, Juan Luis Belizón; o Jaime Catena, responsable de zona de la [Fundación ONCE](#).